
C.D.A. MOSELLE 

S.C.A. HAYANGE 

 

Réunion de Bureau du samedi 28–12-2019 à 14h00 à Guentrange 

 

 

Président :   Monsieur GRANDPIERRE J.  

Membres présents :  Messieurs ANDRIVON  F. – STAR  D. -  

Absents excusés :  Monsieur BESANCON J (Président de la SCA) 

                                Monsieur BREVOD  D. (Représentant des arbitres)  

                                Monsieur COURTEBRAY  M. (Commission de discipline de Thionville) 

                                Monsieur LANDROIT D. (Membre)   

Assiste :   Monsieur CAMPISI F. (Référent jeunes arbitres de la CDA) 

 

 

� P.V. : 
- Réunion de Bureau de la CDA du 20 Décembre 2019 : lu et commenté. 

- Réunion de Bureau de la SCA Hayange du 26 Novembre 2019 : lu et commenté. 

- Réunion de Bureau de la SCA Hayange du 30 Novembre 2019 : lu et commenté. 

 

� COURRIERS : 

 
� Du Président de la C.D.A. Vincent MERULLA : 

-  Concernant la dernière réunion Plénière du CD/DMF. Pris note et remerciements. 

- Nous faisant part du courrier envoyé à un arbitre de notre SCA pour l’informer de la sanction prise à son 

égard pour avoir critiqué un délégué du DMF sur les réseaux sociaux. Pris note. 

- Bilan des tests physiques pour les arbitres D1, candidats D2 et arbitres D2. Remerciements. 

 

� De Germain MULLER : 

- Résultat examen théorique D2, session 2019-2020. Trois candidats reçus sur trois présentés par notre SCA, 

Félicitations aux nouveaux stagiaires D2, il ne leur reste plus qu’à confirmer sur le terrain. 

- Situation du budget  au 30 Novembre 2019. Pris note et remerciements. 

- Note du questionnaire et sujet concernant les arbitres (SCA Hayange) lors du stage de la CDA du 31/08/2019. 

Remerciements. 

 

� De Frédéric CAMPISI (CDPA Moselle) : 
-  Concernant les dossiers des potentiels CJAL. Pris note, le responsable des jeunes arbitres s’engage à envoyer 

les rapports en temps et en heure. 

 

� TECHNIQUE : (Félix ANDRIVON) 

-  Résultats de l’examen des candidats D2 du 08/12/2019 à Macheren, nos trois arbitres présentés ont réussi cet 

examen et l’un d’entre eux termine major. 

- Le rassemblement de mi-saison des arbitres D2 et candidats D2 se déroulera à Basse-Ham le 26/01/2020. 

Félix nous fait part du programme de ce stage et se charge de convoquer les arbitres concernés. 

 - Cas d’un jeune arbitre de district et concernant la présentation à la CDA de sa candidature JAL. Le Bureau a 

pris sa décision et le responsable jeunes arbitres de la CDA M. Campisi, présent à la réunion, a pris note de 

notre réflexion et fera remonter la réponse négative auprès de la CDA et ce pour suite à donner. 

- Compte rendu sur la dernière FIA qui s’est déroulée les samedi 07, 14, et 21 décembre 2019. Trois nouveaux 

arbitres vont rejoindre l’effectif de la SCA Hayange. 

- Un rassemblement des observateurs de la SCA est en prévision, et ce pour un bilan de mi-saison et une remise 

à niveau. Un point sera fait sur les observations effectuées et à effectuer, particulièrement au niveau des arbitres 

D2. Ce rassemblement aura probablement lieu le 23/02/2020 le matin dans un lieu qui reste à définir. 

 



� DISCIPLINE : 
FA  (licence 1529550974, club de Volmerange les Mines) :  

* Arbitre présent et club absent excusé 

* entendu les explications de l’arbitre concernant son absence non excusée à une commission de discipline 

* Etant donné que c’est un arbitre sérieux qui n’a jamais eu affaire à une commission le concernant durant ses 

nombreuses années d’arbitrage, le Bureau lui adresse un sérieux rappel à ses devoirs  et le met face à ses 

responsabilités.  

      

� DIVERS :  

- Prochaine réunion Plénière : le samedi 04 janvier 2020 à 14h00 au LED de THIONVILLE.  

- Prochain stage des arbitres D2 : le dimanche 26 janvier 2020 à Basse-Ham à 14h00. 

  VŒUX :    
Alors que se termine cette année 2019, le Président et tous les Membres de la  SCA Hayange souhaitent une 

Bonne et Heureuse Année 2020 à tous les Membres et Personnels de la LGEF, du DMF et des Commissions, 

aux Arbitres, Dirigeants, Educateurs, Joueurs ainsi qu’à leurs familles et leur présentent leurs meilleurs Vœux 

de Bonheur et de Santé. 

 

 

Le Vice-Président clôture la séance à 17h30 en souhaitant de bonnes fêtes de fin d’année un bon retour à tous. 

 

 

Le Vice-Président        Le  Rédacteur                           

Grandpierre Joël       Grandpierre Joël 
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